

Bezirksausschuss des 8. Stadtbezirks
Schwanthalerhöhe



Landeshauptstadt München, Direktorium
Meindlstr. 14, 81373 München

An das
Referat für Arbeit und Wirtschaft
RAW-RS-SG2

Herrn Listing

Vorsitzende:
Sibylle Stöhr
Telefon: 0170/2160529
E-Mail: bille.stoehr@gmx.de

Geschäftsstelle:
Meindlstr. 14, 81373 München
Telefon: 233 33883
Telefax: 233 33885
E-Mail: bag-sued.dir@muenchen.de

München, 13.11.2014

Oktoberfest 2014
Schluss- und Erfahrungsbericht

Sehr geehrter Herr Listing,

der Bezirksausschuss 8 hat sich in seiner Sitzung vom 11.11.2014 erneut mit o.g. Thema befasst und folgende Stellungnahme einstimmig beschlossen:

Der BA fordert für das Jahr 2015

1. **Die uneingeschränkte Querungsmöglichkeit der Theresienwiese für Fußgänger und Radfahrer während der Auf- und Abbauzeit von der Bavaria bis zum Esperantoplatz:**
Der BA 8 fordert nach wie vor diese, für die Bürgerinnen und Bürger der Schwanthalerhöhe sehr wichtige Querungsmöglichkeit, **ohne zeitliche Einschränkung**. Wir bitten Sie, seitens Ihres Referates rechtzeitig, spätestens Anfang 2015, mit den Zeltaufbaufirmen das Gespräch zu suchen, damit für die Bewohner der an das Oktoberfestareal angrenzenden Stadtbezirke während der gesamten Auf- und Abbauzeit eine Querung der Theresienwiese möglich ist und die Aufbaufirmen sich rechtzeitig darauf einstellen können.
2. Nach Aufhebung der Sperrung des Individualverkehrs rund um die Theresienwiese die Lichtzeichenanlagen zeitgleich wieder einzuschalten.
3. Ausschließliches Parken von Fahrzeugen der Polizei, Rettungsdienst und Feuerwehr auf dem Gelände des Verkehrsmuseums, am „Schneckenplatz“ und auf der Durchwegung zur Ganghoferstraße (Anmerkung: Der Platz wurde für Shuttledienste mitbenutzt, dies sieht der BA 8 kritisch).
4. Keine Versperrung der Rettungswege durch parkende und anfahrende Taxis (Gollierstr. / Bavariaring)
5. Aufnahme der Ligsalzstr. und der Parkstr. in die Abschleppzone,
6. Tägliche Reinigung der Grünanlagen (einschl. Gollierplatz) während der „Wieszeit“.
7. Höhere Taktung der Verkehrskontrollen im Viertel.

Ich bedanke mich bereits jetzt im Namen des BA 8 für die Umsetzung unserer Forderungen im Jahr 2015 und stehe Ihnen bei weiteren Fragen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Sibylle Stöhr
Vorsitzende